

Liebe Kunden, liebe Freunde,

Rechtzeitig vor Weihnachten, der besinnlichsten und schönsten Zeit des Jahres, möchten wir uns wieder bei jedem von Euch melden.

Wir sind noch immer an unserer Adresse in der Innenstadt zu finden, wo wir auch die letzten 26 Jahre waren und wir haben nicht aufgegeben!

Wir leben gerade in schwierige und herausfordernde Zeiten, in Zeiten, wo wir ganz besonders Sie, unsere Kunden, vermissen!

Ja, die Lage in unserer Branche ist ernst, dieses hartnäckige Virus ist im Herbst und Winter präsenter als im Frühjahr. Wegen den diversen Reisewarnungen und Reisebeschränkungen können wir euch nicht, wie zu dieser Jahreszeit üblich, auf eure geliebten Reisen schicken.

Wir sind aber überzeugt, dass das Ende der der Pandemie kommen wird und wir daraufhin einen neuen Boom in punkto Reiselust, Urlaubslust und Ausgeh-Lust erleben werden.

Damit Sie aber in der Zwischenzeit ihre Reiseträume nicht verlieren, haben wir uns heuer etwas ganz **Besonderes** ausgedacht, worauf wir uns monatelang vorbereitet haben:

Unter dem Motto: "**Gehen wir mit dem Gaumen auf Reisen!**", haben wir Delikatessen aus aller Welt geholt.

In dieser Rubrik werden wir euch sehr bald jedes unserer neuen Produkte vorstellen!

Bleibt gespannt!

Wir freuen uns sehr auf euren Besuch und wünschen Euch eine besinnliche Vor- und Weihnachtszeit!

Mit Weihnachtlichen Grüßen

Euer Team von Intervega Reisen